
P R E. E r TTffi ,'f, §ff ry-orqt* ao s ut
sÊiàÊiÀhlÁil t R=. 3.^?Bê BE 

pc u R A D o s
Hua Iancredo dê Aimerda Neve

Fone/Fa{ 3466-2100 .." ; ;/Il;,$.ffi -pcEere73, 000

smsgloria@j,mait.com

município de Grória r: ô:,H:fl,§ #::::,,r"1 ".irr;:i,""::Prestação de contas do Fundo rurr"i.màr de saúde referenteperíodo Novembro e Dezembro a" urã-a. 2023 ao CMS _Conselho Municipal de Saúde, ãUjãiiuuroo p*u analise eaprovação do mesmo.

àreguraridadedonrole,Jf :tüif ü*f#,:i?ffi..""..;:?unanimidade pelos membros do Cônselhotvtunicipal de Saúde nareunião ordiniíria do dia 0g Fevereiro l2i.

Parecer 001/24

É o parecer.

Glória de Dourados-MS, 0g Fevereiro 2024.
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ATA DA SESSÃO ORDINÁRN DOcoNsEtHo MUNrcrpAL DE sAúDE or erón,los DouRADos_Ms EM
08/0212024

Aos OITO dias do mês de FEVERETRO de dois mil e VTNTE E eUATRO, àsoito horas da manhã na sala de REUNTôE' olrÀire,ru*A, situada na RuaTancredo de Almeida Neves, s/n, o Conselho ürni.ip.t de Saúde de Glóriade Dourados se reuniu presidido pelo servidor joão Batista Bezerra, quedeclarou aberta a sessão informanUo roOru a p.ri. 
", 

U"poi, de agradecera presença dos conselheiros: Enf. Máira Camila, Enf. Emi, Mercolis, Enf.Fabiana, sorange, Fabio camargo, Levi, ., ,urJdorrr, Enf. Fabrícia, Enf.Daniele Nogueira e Arine oriveira, conduziu o J.i.*. rniciarmente foramapresentados os documentos referentes a prestação de contas dasecretaria de saúde e do fundo Municipar o" sJJu" referente ao períodode novembro e dezembro de 2023, qrri, ,.;.r, Iistagem de receitas erazão de empenho, documentos emitidos e impressos a partir do sistemade contabilidade geral, 
.com anuência da gerência de tesouraria, dasecretária de saúde e da gerência de contãbilidade, respectivamente:

Josino Alves de Souza Neto, Fabiana Bahls Machado e Rejane Nunes deSouza Marques. Após a apresentação e explanação das despesas ereceitas pela secretária e pera assessora Arine Ramos, o Conserheiro Fábiocamargo questionou a simplicidade dos documentos apresentados,
reiterando o pedido por apresentação mais detalhada ou em formatodiferente' Não obstante o questionamento, o presidente João Batistasubmeteu à votação e as contas foram: ApROVADAS ressalvada adeliberação pelo aprimoramento da forma. Ne sequência as servidoras e
enfermeiras Fabrícia e Daniere apresentaram a proposta de arteração do
Regimento das Estratégias de saúde da Família do município de Grória de
Dourados para adequação à realidade verificada nas Unidades de Saúde.
As servidoras expuseram os argumentos e a nova redação dos artigos;após debate e problematizações de todos, as alterações foram:
APROVADAS. Nesta mesma oportunidade foram apresentados dados
sobre a situação municipal com relação as infecções de dengue. A
enfermeira Daniele Nogueira sarientou a importância das notificações
para que a gestão tenha parâmetros de atuação. Mencionou que todos os
estabelecimentos de saúde existentes no municípro (hospitar, raboratórios
de análises clínicas, unidades de saúde e clínicas ambulatoriais
particulares) estão cientes da necessidade/obrigatoriedade de notificação.
Diante do exposto a Conselheira Máira Camila Ernandes, representantã do
Hospital e Maternidade da Mãe pobre Nossa senhora da Grória disse a
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respeito da prática hospitalar com relação ao assunto em pauta (dengue);as enfermeiras Fabrícia e Daniere,.ort t.rui, a secretária de saúde eEnfermeira Fabiana debateram exaustiva e positivamente o assunto. Atítulo de encaminhamento ficou deriberado l-continuaçao da vigirânciaconstante no que se refere a suspeitas e coúrmações de casos dearboviroses. Nesse ínterim, a servidora 
" 
intu.r"i' Fabrícia Crizantoapresentou a proposta de inserção do município no programa estaduartemporário de custeio para o.,programa Horário Estendido Noturno,,em

11249 
aa homologação da opção municip.l f"fo programa ,,Saúde 

naHora". estar em análise para aprovação do Ministério da saúde. Nessesentido o Presidente do Conselho submeteu a proposta em votação e osconselheiros ApRovARAM' Ainda no campo da àiárrao dos incrementosà Atenção primária à Saúde nos foi .pi"r"na.ao o programa EstadualReestrutura ApS - reestruturação de equipamentos da atenção primária àsaúde no ano de 2024. o munÍcípio pede pela adesão e os conselheÍrosAPROVARAM. Não havendo mais nada para tratar, o presidente JoãoBatista Bezerra, novãmente agradeceu a presença de todos e declarou asessão encerrada. Os conselheiros presentes arrinarn esta ata para seusdevidos e legais efeitos.
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LISTA DE PRESENçA DÂ SESSÃO ORDINÁRN
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE GLóRIA DE OOURADOS.MS

08 DE FEVEREIRO DE 2024
Sala do Conselho - Secretaria Municipal de Saúde

Rua Tancredo de Almeida Neves, S/N
7973O.OOO - GtÓRIA DE DOURADOS.MS

Email: cmsdesloria@email.com

CONSELHETROS DE SEÚOE:

1 Fábio Oliveira Camargo
Lima
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2 Má íra Camila Ernandes

José Joaquim Felipe

4 Emi Elizabete Togura
Nakano brr^ ''ls'f'"":

5 loão Bqtista Bezerra

6 Mercolis Alexandre
Ernandes

7 Solange Fátima de Souza
Mendes \-
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8 Fabiana Bahls Machado
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